

Nota de Prensa N°112 2015 /MJJ

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL CONGRESO SALUDA DECISIÓN DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE VISITAR ANCASH Y AFRONTAR LOS PROBLEMAS DE GOBERNABILIDAD

El primer vicepresidente del Congreso de la República Modesto Julca Jara, saluda el anuncio y decisión del Presidente de la República de visitar a la brevedad el departamento de Ancash con presencia de sus ministros, para abordar los problemas que aquejan a la región, entre ellos, el de gobernabilidad que en las últimas semanas están poniendo en riesgo las transferencias de recursos y la propia institucionalidad de gobierno regional.

"Es bueno saber que el Presidente de la República tiene muy presente los problemas que afronta Ancash y mantiene su compromiso de realizar una sesión descentralizada del Consejo de Ministros en esta región; considero que es una decisión oportuna en atención que los problemas de paralización en la ejecución de obras, la falta de recursos para el desarrollo productivo, la existencia de preocupantes niveles de pobreza, y los problemas de gobernabilidad generado por las fricciones entre diversos grupos, hace necesaria la presencia del Jefe de Estado." acotó.

Indicó que estará pendiente de la reunión para poder alcanzar nuevamente las propuestas que ha elaborado para ayudar al desarrollo y gobernabilidad de la región; ya que ello es una obligación de todos lo ancashinos comprometidos con nuestro pueblo.

Lima 01 de febrero de 2015

Prensa - Primera Vicepresidencia